

CUADRO SINOPTICO

BIOETICA

MTR. Liliana Villegas López

PRESENTA EL ALUMNO:

Arelis Sánchez Gómez

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

2DO. CUATRIMESTRE "A" Escolarizado

PICHUCALCO, CHIAPAS

9 DE ABRIL DEL 2021

UNIDAD 4

BIOETICA MEDICA

rama de la ética que aspira a proveer los principios orientadores de la conducta humana en el campo biomédico.

BIOETICA APLICADA

Analiza diversos problemas y dilemas éticos que se plantean en áreas específicas de atención y promoción de la salud.

BIOETICA FUNDAMENTAL

Los investigadores y expertos que fundaron la bioética como disciplina establecieron cuatro principios:

Respeto por la autonomía. Este principio establece que debe ser respetada la posibilidad que tienen las personas de elegir y decidir por sí solas.

Beneficencia. Este principio establece una ecuación entre costo y beneficio. Esto va más allá de perjudicar a terceros: implica obrar a favor del bienestar, proteger sin dañar.

No maleficencia. Este principio se refiere a promover el bien, así como también a la prohibición de dañar o de llevar adelante acciones mal intencionadas..

Justicia. El último principio implica que exista equidad entre tres cuestiones clave: costos, beneficios y riesgos.

PANORAMA BIOETICO EN MEXICO

En México, la bioética tiene una historia que revela la visión y el compromiso ético de importantes personalidades que acertadamente dieron lugar a la creación de la Comisión Nacional de Bioética. Institución responsable de promover una cultura bioética en el país desde la perspectiva del más alto humanismo para preservar la salud, la vida y su entorno

FUNDAMENTOS FILOSOFICOS Y APLICACION

La ética de la medicina se ha orientado por principios arraigados en conceptos filosóficos clásicos que contemplaban el lugar del hombre en la naturaleza, su relación con la Divinidad, la salud y la enfermedad, y los conceptos epistemológicos y metodológicos de diagnóstico, evaluación de riesgos y tratamiento.

Del médico se esperaban virtudes tales como no causar daño, hacer el bien y abstenerse de emplear su pericia en actos manipulativos o coercitivos.

El paciente virtuoso debía tener confianza en el médico y acatar el tratamiento

RELACIÓN ENTRE AUTONOMÍA E INTEGRIDAD EN LA ÉTICA MÉDICA

La autonomía ha desplazado a la beneficencia como primer principio de la ética médica.

Como resultado, la relación entre el médico y el paciente es ahora más franca y abierta, y en ella se respeta mas la dignidad de los pacientes.

